



LEUCHTTURM ARD

Norddeutscher Rundfunk
stellvertretende Intendantin Frau Lütke
Rudolf-von-Bennigsen-Ufer 22

30169 Hannover

24. August 2023

Sehr geehrte Frau Lütke,
liebe Redakteure und Programmgestalter,

wir haben Sie vermisst!

Am letzten Samstag, dem 19.08.23, standen die Schneemänner mit Würde wieder auf dem Opernplatz und erweckten Aufmerksamkeit für das Schicksal von Julian Assange – der nicht frei sein darf, weil er Verbrechen aufgedeckt hat.

Am Rande der regelmäßigen Aktionen der Schneemänner (auch zu anderen gesellschaftlichen und politischen Themen) stehen Menschen bereit für Gespräche über die Themen, über die seit einigen Jahren nicht mehr kontrovers gesprochen werden kann/darf. Themen, über die aber gesprochen werden MUSS. Themen, welche für die Entwicklung einer eigenverantwortlichen und herzlichen Gesellschaft, in der sich die Menschen wahrhaft umeinander kümmern, unabdingbar sind.

Genau das – die Voraussetzung schaffen für Gespräche durch Information – ist einer Ihrer Aufgaben als Medienschaffende und Journalisten. Gewinnen Sie selbst einen Eindruck von dieser friedlichen und wirkungsvollen Aktion. <https://www.youtube.com/watch?v=W7IqS8JK93Q>

Berichte über Demonstrationen (wie am letzten Samstag in Hallo Niedersachsen, Demo anlässlich des AFD-Parteitages) spiegeln größtenteils ein der veröffentlichten Meinung entsprechendes Spektrum. Sie geben so ein lückenhaftes Bild der Gesellschaft wieder und stabilisieren die Verengung der Blickwinkel.

Ein wunderbares Beispiel für objektive Berichterstattung über Aktionen engagierter Bürger hat der WDR kürzlich geschaffen.

<https://www.ardmediathek.de/video/lokalzeit-suedwestfalen/lokalzeit-suedwestfalen-oder-31-07-2023/wdr/Y3JpZDovL3dkci5kZS9CZWl0cmFnLWJiNjE2ZmNjLTliZDctNDBhOS1iYmMzLTdhOTY3ODEwNzUzYw> ab Minute 4:10

Ich bin sicher: ein solcher Bericht über kritische Mitmenschen kann beim Fernsehzuschauer tatsächlich Interesse an den Gründen der Kritik wecken und zu Gesprächen anregen. Ohne Gespräche kann eine Gesellschaft nicht funktionieren.

Helfen auch Sie, die Offenheit für die andere Meinung und vernachlässigten Themen zu stärken! Helfen Sie, die Freude am Disput wiederzubeleben!



LEUCHTTURM ARD

In diesem Sinne erneuern wir auch heute unser Gesprächsangebot an Sie, liebe Frau Lütke, liebe Redakteure und Medienschaffende!

Wir sind bereit, unsere Ideen für eine vielschichtige mediale Gesellschaftsstärkung einzubringen und möchten mit Ihnen reden - bei unserer Mahnwache (donnerstags 17 – 18 Uhr vor dem Funkhaus) oder auch gerne in einem Zoom Gespräch oder einem Telefonat, um einen gemeinsamen Runden Tisch vorbereiten zu können.

Wir freuen uns auf Sie!

Beste Grüße im Namen der Bürgerinitiative Leuchtturm ARD

Cornelia Weituschat cow@weiplan.de 05 11 / 59 06 68